
Beschlussauszug
aus der

6. Sitzung des Sozialausschusses Stolpe 
vom 25.08.2020

Top 9 Sonstiges

Bestätigung der In-Empfangnahme der Tablets der Mitglieder des Sozialausschusses
• gewünscht ist die aktive Nutzung der Pads / 
• Herr Beitz - bitte kurze Ausführung für welchen Zweck die Tablets sind sowie 

wie sie eingesetzte werden sollen Bsp.-E-Mail-Verkehr untereinander/ direkt 
bei den Sitzungen für den Schriftverkehr etc.?
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